

Museo Marítimo Ría de Bilbao.- “Dos nuevos veleros arriban a Bilbao esta semana”

En los próximos días dos nuevos veleros atracarán en el Museo Marítimo Ría de Bilbao, donde podrán ser visitados gratuitamente el próximo jueves festivo. Se trata del buque holandés Eendracht y el alemán Alexander Von Humboldt.

El primero en llegar será la embarcación de los Países Bajos, un impresionante velero de tres mástiles que cuenta con una eslora de 59 metros y una tripulación a bordo de 53 personas. El barco se espera que suba ría arriba mañana con la intención de quedarse atracado en los muelles del Museo hasta el viernes 20, indicaron fuentes del Museo Marítimo de Bilbao.

El Alexander Von Humboldt arribara el mismo día de San José. Esta embarcación que recuerda al celebre explorador teutón es también un velero de tres mástiles, construido en 1906, pero más grande que su colega holandés. Cuenta con una eslora de 63 metros y a bordo lo opera una tripulación de 60 personas. Este barco estará atracado hasta el sábado. Como curiosidad, resalta su velamen de color verde, algo inusual en embarcaciones de sus características, que suelen optar por tonos más neutros, como el blanco o el marfil. Ambos barcos podrán ser visitados el jueves, de manera gratuita. En el caso del Eendracht, el horario será de 12.00 a 15.00 horas, mientras el Alexander Von Humboldt estará abierto al público de 18.00 a 21.00 horas.